
Leuchtfeuer/ebay

Beitrag von „AlexWob“ vom 31. August 2012, 14:45

Zitat von Pieks

Ad 1. Wem wird mit dem Verkauf von Sämlingen bei ebay geschadet?

Unter Umständen dem Züchter und dem ansehen der AG...
Das Problem bei Sämlingen ist doch auch, das niemand vorher weiß wie die mal blühen. Nun 
stell dir vor es wird groß angepriesen aus AG-Saatgut, im Idealfall noch mit Angabe des 
Züchters und der tollen Eltern.
Und beim neuen Besitzer kommt dann nach 3-5 Jahren eine blöde weiße 8cm-Blüte dabei raus...
Auf wen schiebt der seinen Frust ? Dem Verkäufer kann er nach der Zeit nicht mehr ans Bein 
pinkeln, aber die AG und den Züchter hat er auf dem Etikett... das ist doch Mist.

Und die paar überdurchschnittlichen Pflanzen die dabei rauskommen entgehen der AG und 
fehlen einen überblick über die Kreuzung und deren Ergebnisse zu bekommen. 
Deshalb ist es halt besser die Sämlinge werden mindestens bis zur Erstblüte aufgezogen, dann 
kann man die ganz schlechten entsorgen und den Rest immer noch abgeben.

Abnehmer für überzählige Sämlinge finden sich hier immer, da schließ ich mich auch gern mit 
ein, da ich den Bogen mit dem aussäen immer noch nicht raus habe.

Gruß Alex
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